



2 Pièces

42 m²

Réf. 86941045

595 000 €

Paris 5Eme

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Au cinquième et dernier étage par escalier d'un immeuble ancien datant des années 1800, aux parties communes récemment rénovées et bien entretenues, cet appartement traversant de 24,91 m² Loi Carrez (42,06 m² au sol) bénéficie d'une adresse recherchée, au cœur du 5^{ème} arrondissement de Paris. Baigné de lumière grâce à sa double exposition EST-OUEST, ce bien séduit par son atmosphère authentique et ses vues ouvertes. D'un côté, il profite d'une vue sur les toits de Paris ; de l'autre, d'une perspective entièrement dégagée sur les toitures environnantes et le ciel, offrant une ...

Exclusive listing - This 24.91m² or 268 sq ft (Carrez Law) dual-aspect apartment (42.06m² or 453 sq ft of floor space) situated on the fifth and top floor of a historic building dating from the 1800s, with a staircase and recently renovated and well-maintained common areas, enjoys a sought-after location in the heart of the 5th arrondissement of Paris. Bathed in light thanks to its dual EAST/WEST exposure, this property will delight with its authentic atmosphere and unobstructed views. On one side, it overlooks the rooftops of Paris; on the other, it offers a completely unobstructed view of ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

